



平成30年度9月 面川報徳保育園 うめ1組 1歳児

日中の日差しはまだまだ厳しいですが、朝晩は涼しくなり季節の変化を感じられるようになりました。

うめ1組さんには、新しいお友だちも増え、益々賑やかになってきました。子どもたちは、猛暑の中、大好きな水遊び・泥んこ遊びや戸外遊びを楽しみ汗をたくさんかきました。園に戻った後は、水分補給をしてから、沐浴をして汗を流しゆったりと過ごしました。暑さに負けずよく食べ、よく遊び、よく寝る子どもたちです。毎日の園生活の中で、少しずつ自分の気持ちを言葉や指差して伝えようとする姿も多く見られるようになってきました。また、「自分で」やりたいという気持ちが芽生え、着替えやトイレにも興味を持ちお友だちの真似をして、とても意欲的に取り組んでいます。

今月は、散歩や園庭遊びでたくさんの秋を見つけたいと思います。また、運動会に向けて体を動かす機会が多くなります。生活リズムを整え、元気に登園できるようにしましょう。

おねがい

☆日中と朝晩の寒暖の差がありますので調節しやすい服装で登園してください。また、ロッカーの中身は毎日確認し、足りない物の補充をお願いします。

☆危険防止、衛生面からも、手足の爪は短く切って下さい。

☆体調が優れないときは、登園時にお伝え下さい。

今月の予定

4日(火)	交通安全指導
6日(木)	避難訓練
7日(金)	誕生会
18日(火)	防犯教室
21日(金)	十五夜
29日(土)	園内運動会 芋煮会



元気に過ごそう!

いよいよ「スポーツの秋」に突入!! 戸外での探索活動や運動会で体を動かす機会が多くなります。元気に体を動かすためにも、しっかりと朝ごはんを食べましょう。また、睡眠時間も十分に取り、けがや病気をすることなく毎日を過ごせるようにしましょう。



花火、きれいに貼れたよ!

ほく、上手に踊れるよ!

ニコニコ写真集

